
 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

●点鐘 
 

●合唱  我等の生業 
 

●ゲスト  なし 
 

●オブザーバー なし 
 

□会長の時間     馬渡 浩志  

  みなさん、こんにちは。 

  

 新型コロナウイルス禍が明け、日本は深刻な人

手不足に見舞われています。先日雑誌にありまし

たが、工場の期間従業員の入社祝い金もトヨタが

1.5 倍の 60 万円に増加。アイシンは取引先のト

ヨタを上回る 100万円を提示。日産も栃木工場で

22年に祝い金を以前の 2.8倍の 70万円に引き上

げました。ライドシェアも始まりましたが、タク

シー会社の東京太陽は経験者の乗務員に最大

100万円の入社祝い金を出すそうです。あえて業

界最高水準の金額にする事で、問い合わせは格段

に増えたそうです。 

 

また、日経新聞にありましたが、初任給も 6割

の企業が増額とあり、たぶん上場企業だと思われ

ますが、今春は 4.2％増、伸び率も最高で初任給

伸び増加額ランキングで 1 位がディスコ、10 万

円増の 354,900円。SANYOが 9万円増の 30万円、

日神グループが 87,000 円増で 30 万円となって

います。 

 また、㈱TOKYOBASE は初任給 40 万円を発表し

たそうです。 

 日本は世界的にみても賃金が安く、賃金アップ

できる会社が今後生き残る、賃金アップに対応で

きる会社にならなくてはならない状況となって

きています。 

約 10 年前の船井総研の時流予測セミナーでは、

今の時代はお客様が取れないと会社は廃業です

が、これからは社員が取れないと廃業と予測して、

お客様より社員を取るのが難しくなると予測し

ていたそうです。 

また、企業の環境も変化してきており、働きや

すさを尊重するホワイト企業に脚光が当たって

令和の現在では働きがいと働きやすさを両立し

た、プラチナ企業への進化が求められているとの

事です。 

 

今後は企業側もキャリアアップや両立支援等

の助成金、また賃上げ促進税制等を利用したり、

人口が増えない限り人手不足は終わらないので、

そもそも正社員を雇わず外部へ業務委託したり、

会社の魅力向上、環境の向上等、待遇改善の経営

が求められるのではないでしょうか？今はユー

チューブ等で様々な労務・税務等の情報が発信さ

れています。一つ一つ情報を掴んで時代の流れに

沿った経営をやって行き、社員に選ばれる会社に

なって行きたいものです。 

 

 

 

第２２２５回 令和 ６年  4 月  10 日 

 



□ＳＡＡ報告  

 

 

4/24（水)国際奉仕担当 東蔚山 RC 訪問報告  

5/1（水）祝日週の為 休会 

 

 

●池之上ガバナー事務所… 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

□委員会報告 

 

●笹山ガバナーエレクト事務所… 

    

 

 

 

 

 

 

□地区 他クラブ 他団体 報告 

 

 

 

 

 

 

 

4/12～15 東蔚山へ行ってきます。 

集合時間 6：15 出発、パスポートを忘れずに 

 

●ニコニコ BOX● 
三坂 昭一…44 年皆勤賞を頂きました！！ 
      まだまだがんばりますのでよろしく 
萩原 和洋…おかげ様で 39 年皆勤できました。 
      全てに感謝です。39 年ということで 
     （39）サンキューベリーマッチ 
𠮷原 信幸…マイロータリー 100%めざしましょう 
      今日カレー2 杯食べましたので 
中原 八重子…先週誕生日プレゼントありがとうご

ざいました. 
●ロータリー財団● 
    小坂 泰一郎 
●米山記念奨学生● 

小坂 泰一郎 
●教育振興基金● 

山村 正一…先週は観桜会、お疲れ様でした。 
      観桜会で頂いたお金は未来有る子

供達に投資したいと思います. 
小坂 泰一郎 
 

 

 

■本日のプログラム 

 

 

 

① 湾東部地震義援金 ご協力お願い 

 

 

 

 

              

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

     

 
 

     
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
         
 
 
 
            
 

 
 
 
 
 
 
              
             
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

会員数 35 名 

出席免除者数 0 名 

出席数 24 名 

出席率 68.57％ 

前々回修正出席率 3/27  74.29% 

前回修正出席率 4/3  77.14% 

届出有 大西 川畑 藤岡 森山 小田  

横山 有川             

届出無 木下 里 福永 柳田   

MU 会員 4/6 川内ロータリークラブ 

70 周年記念～小坂  

4/7 RLI～盛田  

MU 要会員(4/3) 平川 森山 大西 有川 柳田  

別府 新内            

MU 無会員(3/27) 小田 森山 有川 里 柳田 木下 

新内           
 4/10  累 計 

ニコニコ BOX 5,000 143,000 

ゴールド BOX 1,605 56,165 

ロータリー財団 15,100       ＄1150 

米山奨学会 10,000 164,000 

教育振興基金 15,000 144,000 

周年準備資金 0 8,000 

青少年育成資金 0 13,000 

ポリオ 0 11,000 

□出 席 報 告 

 

◎今後のプログラム予定 

 

●公益財団法人 都城地区ロータリークラブ  

教育振興基金 委嘱状交付 
理事  山村 正一 前田 吉基 別府 英樹 

監事  内田建太郎    各会員 

 

 

雑 誌 会 報 ・ イ ン タ ー ネ ッ ト ・ 広 報 委 員 会 

委 員 長：𠮷原 信幸 

担   当：李 イウ 

森山謙太郎  

東    淑恵 

 

 

①地区研修・協議会のご案内  （次年度委員長会） 

      ５月１９日（日）   霧島市民会館  国分市 

       ９：００～１５：４５ 

登録料 ６０００円 

□クラブ報告 
●本日 4/１０（水） 第３回 次年度理事会 

例会終了後  テラスタダイニング 

  

 

 

 

 

 

□幹事報告      山村 正一 

 

44 ヶ年 三坂 昭一 会員 

39 ヶ年 萩原  和洋 会員 

3 ヶ年 惠島 雄造 会員 

奉仕プロジェクト委員会  

国際奉仕担当：𠮷田 努 会員 

教育振興基金 理事・監事の委属状交付  



   

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       

  

 

 

 

 

 

 



  

 

 

 

 

 

 

 


